

NOTA DE PRENSA

PALENCIA, 12 de marzo de 2024

Zunder, elegida por el Grupo VW como Selected Partner de su red en Europa



- ***El Grupo VW reconoce a Zunder como un socio preferente en Europa, uniéndose a su red de partners exclusivos.***
- ***Con más de 600 puntos de carga en nuestro país, y con la expansión en Francia y Portugal, Zunder obtiene la confianza del VW y Elli para ofrecer a sus clientes una red extensa, y una experiencia fiable y segura.***

Zunder, operador de referencia en infraestructuras de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos en España y el sur de Europa, ha sido seleccionada como Selected Partner por parte del Grupo Volkswagen a través de Elli, la empresa de energía y puntos de carga de la empresa alemana. Este reconocimiento sitúa a Zunder como el partner preferente para los miles de usuarios de vehículos eléctricos del grupo alemán, a los que se les mostrará, de forma prioritaria, y a través de sus navegadores, tanto la ubicación como la información de interés de la extensa red de estaciones de carga que tiene la empresa española Zunder por todo el territorio nacional.

La colaboración estratégica destaca la confianza de Volkswagen y Elli en Zunder como socio preferente para la expansión de la infraestructura de carga eléctrica en Europa. Como Selected Partner, Zunder se une a un selecto grupo de colaboradores comprometidos con la calidad en la experiencia de carga y el impulso de la movilidad eléctrica en la región.

Daniel Pérez, CEO y cofundador de Zunder, expresó su agradecimiento por haber sido elegidos por Volkswagen y Elli como Selected Partners, convirtiéndonos en uno de los socios preferentes en Europa. Con esta distinción, Zunder refuerza su compromiso con el impulso de la movilidad eléctrica y la gestión de los servicios de carga, aumentando la red de estaciones.

Con más de 600 puntos de carga operativos, y cientos en fase de construcción tanto en España como en Francia y Portugal, Zunder se consolida como uno de los operadores de referencia de infraestructuras de carga ultra-rápida en Europa.

Con este acuerdo, la red nacional de estaciones de carga de la empresa española se integra ahora al Club de los Selected Partners de Volkswagen y Elli en Europa, habiendo sido elegidos por la calidad, la seguridad y la fiabilidad de los servicios ofrecidos por Zunder.

 zunder



“

*Es un honor haber sido elegidos por **Volkswagen y Elli** como Selected Partner, poniendo en valor la calidad y la extensa red de estaciones de Zunder.*

Daniel Pérez, CEO y Cofundador de Zunder

”



Sobre nosotros

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente, es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector, y un referente en el sur de Europa. La compañía cuenta en 2024 con más de 600 puntos de carga operativos, ofreciendo una experiencia única al usuario gracias a la facilidad de pago y la gestión de carga. Entre los planes de expansión internacional, Zunder cuenta ya con varias estaciones de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación

 620 799 536

 ines.chiclana@zunder.com

 www.zunder.com

 zunder

